

MOT DU PRÉSIDENT



C'est pour moi un honneur de vous adresser quelque mot par le biais du mot du président sur notre site WEB du complexe environnemental de la Rouge.

L'offre de service, en ligne avec le plan de gestion des matières résiduelles (PGMR) endossé par les trois MRC membres, est au cœur de nos préoccupations.

L'alliance ensachée dans l'entente intermunicipale des 35 municipalités membres est un atout majeur pour ses membres et leur concitoyen. Opérer un site d'enfouissement comme le site du complexe environnemental est bien différent d'un site à but lucratif. Notre mission se résume à mettre en place et à opérer des mesures de valorisation en respect avec la capacité de payer de nos membres et de l'environnement afin de réduire l'enfouissement.

Des projets de valorisation comme les plastiques #6 (polystyrène), le carton, le site de compostage, les tubulures d'érablière, la gestion d'écocentre et l'accompagnement pourraient difficilement voir le jour sans des orientations claires inscrites au PGMR et une volonté politique orienté vers la réduction de l'enfouissement. C'est bien dire qu'à force d'y croire on arrive à mieux.

Par exemple notre enfouissement à ce jour à baisser de plus de 10 % depuis 2014. Cette réduction est attribuable aux orientations vers la valorisation. Notre travail est loin d'être terminé et en fait il fait juste commencer. Nos objectifs pourraient bien être plus audacieux comme par la mise en place d'une politique « *zéro déchet* » dans les prochaines années.

Que de chemin à parcourir encore avec vous et je demeure positif quant à l'atteinte de résultats encore plus élevés que prévus avec l'appui du conseil que je préside, de l'équipe en place au complexe environnemental et bien entendu de vous-même cher lecteur et/ou concitoyen.

Robert Bergeron,
Président

